

Jelang Pilkada Serentak 2024 Tingkat Komando Polresta Banyuwangi Resmi Berganti.

Hariyono - BANYUWANGI.JURNALIS.ID

Oct 5, 2024 - 21:13



Kombes Pol Rama Samtama Putra menggantikan Kombes Pol Nanang Haryono menjadi Kapolresta Banyuwangi

BANYUWANGI - Menjelang Pilkada Serentak 2024, tingkat komando Polresta Banyuwangi resmi berganti. Kombes Pol Rama Samtama Putra menggantikan Kombes Pol Nanang Haryono yang saat ini bergeser memimpin Polresta Malang

Kota. Meskipun dalam transisi pergantian pucuk pimpinan, Polresta Banyuwangi tetap berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya pada tahapan Pilkada Serentak 2024.



Pada upacara perpisahan yang digelar di Mapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Rama memperkenalkan diri dan mengharapkan kerjasama semua jajaran Polresta Banyuwangi untuk menjalankan organisasi sesuai harapan pimpinan serta visi dan misi organisasi Polri dalam mengelola situasi harkamtibmas di Banyuwangi.

"Harkamtibmas, perlindungan dan pengayoman masyarakat serta penegakan hukum dapat berjalan dengan baik. Ke depan, saya berharap torehan prestasi dan inovasi yang telah diciptakan Kapolresta Nanang Haryono dapat terus berkelanjutan. Hal-hal baik positif yang telah ditorehkan mari kita lanjutkan. Inovasi dan program baik mari kita lanjutkan," ajak lulusan Akpol 2021 tersebut, Sabtu (5/10/2024).

Menghadapi Pilkada, Kombes Pol Rama memastikan Polresta Banyuwangi bersama stakeholder terkait akan akan memaksimalkan proses pengamanan agar proses pemilihan berjalan lancar, aman, dan kondusif. Ia juga mengingatkan komitmen netralitas bagi ASN maupun anggota Polri di jajarannya, serta menekankan pentingnya integritas dalam menjalankan tugas kepolisian untuk melayani masyarakat.

"Saya pastikan dan kita tekankan netralitas itu harga mati. Maka dalam proses pengamanan nanti, kita selain berikhtiar dan berdoa semoga semuanya berjalan lancar. Sebagai pejabat baru di lingkungan Polresta Banyuwangi, saya berkomitmen terus meningkatkan sinergitas dengan Forkompinda dan stakeholder lain melalui komunikasi, kolaborasi, dan koordinasi. Hal ini bertujuan untuk menciptakan strategi yang tepat dalam menjamin keamanan Pilkada," ujar Kombes Pol Rama.

Kombes Pol Rama juga menegaskan, program-program yang positif dari kepemimpinan sebelumnya akan dilanjutkan. Meski demikian, ia mengakui masih ada beberapa pekerjaan rumah yang perlu mendapat perhatian, termasuk potensi konflik di beberapa wilayah. "Tidak banyak, tapi itu PR yang perlu menjadi perhatian. Nanti akan kita upayakan memberdayakan dan memaksimalkan tim terpadu serta stakeholder. Tidak ada persoalan yang tidak dapat dipecahkan kalau kita gotong royong dan bersama-sama menuntaskan," katanya.

Sementara itu, Kombes Pol Nanang Haryono mengaku bangga pernah menjadi bagian dari Polresta Banyuwangi, ia yakin Kombes Pol Rama mampu membawa Polresta Banyuwangi aman, kondusif dan lebih baik dari yang ada saat ini. "Saya bangga menjadi bagian dari Polresta Banyuwang. Kalian semua luar biasa. Terima kasih, hormat bangga untuk kalian semua," ujarnya.

Kepada anggota Polresta Banyuwangi di semua lini, Nanang berpesan agar anggota polri memiliki keterampilan, kemampuan beradaptasi dan mampu menempatkan diri dimanapun berada. "Teman-teman harus mampu upgrade kemampuan, pengetahuan serta menjaga sikap," tegas Nanang. (***)